

15 septembre 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ENGLISH FOLLOWS

Communiqué conjoint
Réseau santé Alberta et École de langues du Campus Saint-Jean
Remise de certificat – Français sur objectifs spécifiques

EDMONTON (11 septembre 2026) – Le Réseau santé Alberta (RSA) et l'École de langues du Campus Saint-Jean (ÉdL) tiennent à souligner l'engagement remarquable de trois étudiants en médecine de l'Université de l'Alberta qui ont choisi d'investir du temps et de l'énergie dans le perfectionnement de leur français. Leur participation au cours de **français sur objectifs spécifiques**, offert en partenariat entre le RSA et l'ÉdL, témoigne d'une volonté réelle de mieux servir les patients francophones de la province.

Compléter un cours de français spécialisé tout en poursuivant des études en médecine, reconnues pour leur charge de travail intense et leurs exigences cliniques, est une réussite exceptionnelle. Leur détermination à maintenir cet engagement, malgré un horaire déjà très chargé, témoigne d'un profond sens du service et d'un respect des besoins linguistiques des patients.

Conçu pour les étudiant·es ainsi que les professionnel·les de la santé, ce programme propose une formation de 100 heures adaptée aux réalités du milieu clinique. Les participant·es y développent leurs compétences en communication professionnelle, enrichissent leur vocabulaire médical et acquièrent une plus grande aisance dans leurs interactions avec les patient·es francophones.

« Leur capacité à poursuivre un apprentissage linguistique en parallèle d'une troisième année de médecine témoigne d'une rigueur et d'un professionnalisme remarquables. Leur démarche représente une contribution concrète à l'amélioration de l'accès aux soins en français en Alberta, et nous sommes très fiers de les accompagner dans ce parcours. »

- Anthony Bertrand, gestionnaire de l'École de langues du Campus Saint-Jean

Recevoir des soins dans sa langue de préférence peut faire une réelle différence dans le parcours de santé d'une personne. Une communication claire entre les patient·es et les professionnel·les de la santé favorise une meilleure compréhension des symptômes, des recommandations et des traitements, tout en contribuant à des soins plus sécuritaires et plus efficaces.

Cette cohorte témoigne des efforts déployés par le RSA pour accroître la capacité du système de santé à offrir des services en français et à répondre aux besoins d'une population francophone en pleine croissance partout en Alberta. En parallèle à cette cohorte avancée, quatre autres groupes de professionnel·les provenant de divers secteurs

15 septembre 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ENGLISH FOLLOWS

du domaine de la santé complètent actuellement leur parcours à l'École de langues du Campus Saint-Jean, dont deux groupes de niveau intermédiaire et deux groupes de niveau débutant.

« Chaque professionnel-le de la santé capable d'accueillir un patient en français et de communiquer avec lui dans sa langue contribue à rendre notre système de santé plus accessible, plus équitable et surtout plus sécuritaire. Nous sommes fiers du parcours accompli par ces étudiantes et étudiants et reconnaissons de leur volonté de mettre leurs compétences au service des communautés francophones albertaines. »

- Marie-Claude Côté, directrice générale, RSA

Le programme de français sur objectifs spécifiques en santé est offert par l'École de langues du Campus Saint-Jean grâce au financement du Réseau santé Alberta, rendu possible par le soutien du gouvernement de l'Alberta dans le cadre des Ententes bilatérales en santé. Cette initiative vise à renforcer les compétences linguistiques en français des professionnel-les de la santé afin de favoriser un meilleur accès aux services de santé en français en Alberta.

Nous félicitons chaleureusement ces étudiantes et étudiants pour leur détermination et leurs accomplissements. Nos remerciements vont également à toutes les personnes qui ont participé à la réussite de cette initiative. Nous leur souhaitons à toutes et à tous un avenir rempli de succès dans leurs études et leur développement professionnel en français.



Gauche à droite : Marie-Claude Côté, directrice générale, RSA; Quinten Starko, étudiant en médecine, UdeA; Farah Rebbouh, professeure FLS-FOS, École de langues, CSJ, UdeA; Julianna Stern, étudiante en médecine, UdeA; William Rioux, étudiant en médecine, UdeA; Anthony Bertrand, gestionnaire de l'École de langues, CSJ, UdeA

15 septembre 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FRANÇAIS PRÉCÈDE

ENGLISH VERSION

Joint Press Release**Réseau santé Alberta and École de langues of Campus Saint-Jean****Certificate Presentation - French for Specific Purposes**

EDMONTON (September 11, 2026) – Réseau santé Alberta (RSA) and École de langues of Campus Saint-Jean (ÉdL) would like to recognise the outstanding commitment of three University of Alberta medical students who chose to invest time and effort in improving their French language skills. Their participation in the French for Specific Purposes course, offered through a partnership between RSA and ÉdL, demonstrates a genuine desire to better serve the province's French-speaking patients.

Completing a specialised French language course while pursuing medical studies, which are well known for their demanding workload and intensive clinical requirements, is an exceptional achievement. Their determination to maintain this commitment despite already packed schedules reflects a strong sense of service and respect for patients' linguistic needs.

Designed for students and health care professionals, this program provides 100 hours of training tailored to the realities of the clinical environment. Participants develop their professional communication skills, expand their medical vocabulary, and gain greater confidence in their interactions with French-speaking patients.

“Their ability to pursue language learning alongside their third year of medical school demonstrates remarkable discipline and professionalism. Their efforts represent a concrete contribution to improving access to healthcare services in French in Alberta, and we are very proud to support them on this journey.”

– Anthony Bertrand, Manager, Campus Saint-Jean Language School

Receiving care in one's preferred language can make a meaningful difference in a person's healthcare journey. Clear communication between patients and health care professionals supports a better understanding of symptoms, recommendations, and treatments, while also contributing to safer and more effective care.

This cohort reflects RSA's efforts to increase the health care system's capacity to provide services in French and meet the needs of a growing Francophone population across Alberta. In addition to this advanced-level cohort, four other groups of professionals from various health care sectors are currently completing their training at the Campus Saint-Jean's Language School, including two intermediate-level groups and two beginner-level groups.

15 septembre 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FRANÇAIS PRÉCÈDE

“Every healthcare professional who is able to welcome a patient in French and communicate with them in their language helps make our health care system more accessible, more equitable, and above all, safer. We are proud of what these students have accomplished and grateful for their willingness to put their skills at the service of Alberta’s Francophone communities.”

– Marie-Claude Côté, Executive Director, RSA

The French for Specific Purposes in Health care program is offered by the Campus Saint-Jean Language School thanks to funding from Réseau santé Alberta, made possible through support from the Government of Alberta under the Bilateral Agreements in health. This initiative aims to strengthen the French-language skills of health care professionals to improve access to French-language health care services throughout Alberta.

We warmly congratulate these students for their dedication and accomplishments. We also extend our sincere thanks to everyone who contributed to this initiative's success. We wish them all continued success in their studies and professional development in French.



Left to right : Marie-Claude Côté, Executive Director, RSA; Quinten Starko, Medical Student, UofA; Farah Rebbouh, Teacher FLS-FOS, École de langues, CSJ, UofA; Julianna Stern, Medical Student, UofA; William Rioux, Medical Student, UofA; Anthony Bertrand, Manager École de langues, CSJ, UofA

- 30 -

Information École de Langues :
Anthony Bertrand
Gestionnaire de l'École de langues

Information Réseau santé Alberta :
Marie-Claude Côté
Direction générale

15 septembre 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FRANÇAIS PRÉCÈDE

École de langues | Campus Saint-Jean | Université
de l'Alberta

direction.edl@ualberta.ca

(780) 492-8575

m-c.cote@rsa-ab.ca

(780) 466-9816